

Grave error en La Ligua: tuvieron que retirar cuerpo desde el velorio porque no habían realizado la autopsia

Una grave situación tuvo lugar en la comuna de La Ligua, donde el Servicio Médico Legal tuvo que retirar el cuerpo de un fallecido cuando ya estaba siendo velado por su familia, ya que el Hospital no había realizado la autopsia correspondiente.

Todo comenzó el jueves 2 de mayo, cuando se produjo un accidente de tránsito ocurrido en el que un conductor fue trasladado al Hospital San Agustín de La Ligua, donde lamentablemente falleció.

Anuncio Patrocinado

Desde el Ministerio Público expresaron que tras esto se cometió una grave omisión en el procedimiento. "El 3 de mayo, la fiscalía se entera de que la víctima habría fallecido producto del accidente de tránsito. Esta situación no fue comunicada a la fiscalía de flagrancias oportunamente, debido a lo cual el cuerpo fue entregado a sus familiares sin antes haberse realizado diligencias importantes para el esclarecimiento de los hechos, como sería la autopsia del fallecido", indicó el fiscal de turno de Instrucción y Flagrancia de la región, Andrés Gallardo a T13.

"Por esa razón, la fiscalía se comunicó, apenas tuvo conocimiento de esta noticia, con Carabineros y SML, para hacer el retiro del cuerpo y realizar la diligencia", añadió.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Grave error en La Ligua: tuvieron que retirar cuerpo desde el velorio porque no habían realizado la autopsia

y tú, ¿qué opinas?